

Fecha: 12-06-2025
Medio: Diario Austral Región de Los Ríos
Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos
Tipo: Columnas de Opinión
Título: **COLUMNAS DE OPINIÓN: Fuerza TP para Chile**

Pág. : 7
Cm2: 111,2

Tiraje: 4.800
Lectoría: 14.400
Favorabilidad: No Definida

C Columna



Fuerza TP para Chile

Recientemente INACAP ha lanzado con el apoyo de El Mercurio el premio "Fuerza TP, Técnicos - Profesionales por Chile", una iniciativa que pone en valor el rol transformador de la educación técnico-profesional (TP) y su impacto país.

Este reconocimiento busca destacar a personas tituladas de instituciones de carreras TP que, con excelencia, liderazgo, innovación y una trayectoria ejemplar, están marcando una diferencia real en sus comunidades, regiones y sectores productivos y de servicios, contribuyendo activamente al desarrollo sostenible.

En la Región de los Ríos tenemos muchos ejemplos de cómo la formación TP es clave en el desarrollo y aporte a los diferentes sectores productivos y de servicios, por lo que esperamos tener una participación activa en las nominaciones y postulaciones.

El premio considera un reconocimiento en cuatro categorías. Trayectoria, para quienes hayan desarrollado una carrera profesional destacada y sostenida, con alto impacto en su entorno y capacidad de inspirar a nuevas generaciones; Aporte Empresarial, dirigiendo a líderes empresariales que promuevan el talento TP con una gestión innovadora, inclusiva y comprometida con el desarrollo humano; Docencia, para académicos que conectan la enseñanza con el entorno productivo, inspiran, innovan y aportan al desarrollo integral de sus estudiantes; e Innovación Tecnológica que reconocerá a profesionales TP que liderarán o participarán activamente en soluciones tecnológicas innovadoras con impacto, escalabilidad y aporte concreto a la sostenibilidad y transformación digital.

Las postulaciones estarán abiertas hasta el 31 de julio de 2025 en www.fuerzatp.cl y cualquier persona que cumpla con los requisitos puede postularse y/o nominar a alguien en las categorías definidas.

Los candidatos deben estar titulados en una institución de Educación Superior Técnico-Profesional nacional o internacional, contar con experiencia destacada en una de las categorías del premio y postular solo a una de ellas.